
Melhor Idade

Membros do CCI fazem visita à 
Câmara Municipal

Na  tarde  da  última  quarta-feira 
(4),  o  Departamento  de 
Assistência Social promoveu uma 
visita  de  alguns  membros  do 
Centro  de Convivência  do Idoso 
(CCI)  ao  prédio  do  Poder 
Legislativo  de  Paraguaçu 
Paulista. A visita faz parte de um 
projeto da Assistência Social para 
promover  atividades  diversas 
junto aos idosos que frequentam 
o CCI do município.

“Moramos  em  uma  cidade  que 
possui  lugares  maravilhosos,  e 
nada  mais  justo  do  que 
aproveitarmos  esses  lugares. 
Muitos  dos  idosos  que 
frequentam o CCI nunca haviam 
entrado  na  Biblioteca  Municipal, 
no  Teatro,  na  própria  Câmara. 
Então, nossa ideia é levá-los para 
mostrar  que  Paraguaçu  também 
possui  lugares  para  serem 
visitados”,  explicou  Eliana 
Ferreira,  diretora  do 
Departamento  de  Assistência 
Social.

Na  Câmara,  cerca  de  40 
membros do CCI foram recebidos 
pelos  servidores  e  pelos 
vereadores  Delmira,  Kátia  e 
Serginho, que estavam em seus 
gabinetes  no  momento  da 
chegada  dos  visitantes. 
Posteriormente,  o  vereador 
Nilson Itelvino também participou 
da recepção.

Grande parte do grupo da terceira 
idade  confessou  nunca  ter 
entrado  na  Casa  de  Leis 
Municipal,  sendo  a  primeira  vez 
que  iriam  conhecer  as 
dependências da “Casa do Povo”. 

Durante a visita,  o grupo teve a 
oportunidade  de  conhecer  as 
dependências  do  Palácio 
Legislativo,  saber onde ficam os 
gabinetes  dos  vereadores,  onde 
ocorrem  as  Sessões  Plenárias, 
as  reuniões  de  Comissões  e 
ainda  visitar  a  Galeria  dos 
Presidentes, onde ficam expostos 
a  fotografia  de  todos  que 
passaram  pela  Presidência  do 
órgão, desde o ano de 1925 ao 
atual 2015. 

Após  conhecerem  o  prédio,  o 
grupo  do  CCI  pôde  conversar 
com os  vereadores  no  Plenário, 
aproveitando a oportunidade para 
fazer  diversas  reivindicações, 
visando  melhorias  no  município. 
Tudo  foi  devidamente  anotado 
pelos  vereadores  e  deverá  ser 
posteriormente  apresentado  ao 
Executivo.

Ao  final  da  visita,  a  diretora  da 
Assistência Social convidou todos 
os membros a participar de uma 
dinâmica,  onde cada um contou 
um pouco de sua história junto ao 
CCI. Alguns relataram que estão 
há mais de 20 anos no Centro de 
Convivência  do  Idoso  de 
Paraguaçu;  e  muitos  disseram 
que,  após  terem  começado  a 
frequentar  o  CCI,  houve  uma 
grande melhoria na qualidade de 
vida.

Questionada sobre os planos da 
Assistência  Social  junto  ao  CCI 
para o próximo ano, a diretora da 
pasta disse que a ideia é inovar, 
proporcionar  atividades habituais 
mais  criativas  e  proveitosas, 
como  passeios  culturais,  por 
exemplo. 

“Queremos que essas atividades 
culminem  em  troca  de 
experiências  entre  os  adeptos. 
Sabemos do quanto essa parcela 
da  população  vem  crescendo 
com a substancial perspectiva de 
vida  dos  brasileiros,  e  as 
atividades rotineiras passadas ao 
público  específico  tem  que 
acompanhar  essa  evolução”, 
destacou Eliana Ferreira.

O  CCI  existe  em  Paraguaçu 
Paulista  desde  1990  e  atende 
atualmente cerca de 100 pessoas 
por  dia.  São  realizadas 
diariamente  atividades  como 
zumba  adaptada,  alongamento, 
danças  litúrgicas,  práticas  de 
esportes  e  passeios  culturais  e 
recreativos.  Os  idosos  que 
quiserem  participar  do  CCI 
podem se inscrever  na  sede  ou 
obter  informações  pela 
Assistência Social, pessoalmente 
ou pelo telefone 3361-6770.

Membros do CCI conversam com 
vereadores

Equipe do CCI com vereadores no 
Plenário
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Unidade de Saúde da Família

Câmara aprova mais de 56 mil  
reais para conclusão de UBSF no 

Jardim das Oliveiras

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  terça-feira 
(3)  aprovou  projeto  de  lei  de 
autoria do Prefeito Municipal, que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder Executivo para a abertura 
de crédito  adicional  especial,  no 
valor de R$ 56.845,96 destinado 
ao  Departamento  Municipal  de 
Saúde para conclusão das obras 
e instalações da Unidade Básica 
de  Saúde  da  Família  -  UBSF 
Jardim das Oliveiras.

A unidade está sendo construída 
na Avenida Hugo Simonetti  e os 
recursos  para  a  construção  são 
provenientes  do  Ministério  da 
Saúde,  por  meio  do  “Plano 
Nacional  de  Implantação  de 
Unidades Básicas de Saúde para 
equipes de Saúde da Família”, e 
complementados pelo município.

A licitação para a construção da 
unidade  ocorreu  em  2012  e  a 
empresa  vencedora,  Construtora 
Costa  e  Costa,  fechou  contrato 
com a Prefeitura no valor total de 
R$  250.265,00,  sendo  R$ 
200.000,00  de  recursos  federais 
e R$ 50.265,00 de contrapartida 
do  município.  No  decorrer  da 
execução  do  contrato  houve 
algumas  paralisações  nas  obras 
e  instalações,  motivados  por 
atrasos na liberação dos recursos 
para o pagamento das medições, 
implicando  em  algumas 
prorrogações do contrato.
 

A última medição foi realizada em 
novembro de 2014 e registrou a 
execução de 86,73% do contrato, 
representando o montante de R$ 
217.051,71.  Deste  total,  R$ 
195.749,31  foi  pago  à  empresa 
contratada,  equivalente  a  78,22 
%.  De acordo  a  Portaria  MS nº 
2.226/2009,  do  total  a  ser 
repassado,  25%  tem  que  ser 
liberado  somente  após  a 
conclusão da obra. Assim, depois 
da  obra  ser  finalizada,  R$ 
21.302,38  serão  liberados  para 
pagamento  das  medições  da 
empresa  contratada  -  que 
abandonou  a  obra  -  e  R$ 
30.000,00  utilizados  na  nova 
licitação a ser aberta.

Por conta do disposto na Portaria 
do Ministério  da Saúde,  no final 
de 2014,  ao superar  o limite  de 
75%  do  valor  pago  à  empresa 
contratada,  a  Prefeitura 
suspendeu  os  pagamentos  das 
medições,  aguardando  a 
conclusão da obra e a liberação 
do  restante  dos  recursos  pelo 
Ministério da Saúde. No entanto, 
mesmo  ciente  do  disposto  na 
referida  portaria,  a  empresa 
contratada  paralisou  as  obras, 
insistindo  em  receber  da 
Prefeitura os valores relativos às 
medições superiores a 75%. Pelo 
que  foi  executado  até  aquele 
momento,  a  empresa contratada 
tinha  a  receber  o  valor  de  R$ 
21.302,38.

Diante disso, a fim de não atrasar 
ainda  mais  a  entrega  daquela 
unidade  de  saúde  à  população, 
foi  deliberada  a  realização  de 
uma  nova  licitação  para 
conclusão  do  prédio.  Em 
setembro de 2015, o engenheiro 
civil  contratado  pela  Prefeitura 
para  acompanhamento  da  obra 
solicitou uma nova licitação.  Em 
decorrência  do  atraso,  o  valor 
para  conclusão  foi  estimado  em 
R$ 56.845,96.

De acordo com o Departamento 
de Planejamento, para arcar com 
o  valor  da  nova  licitação  é 
necessária  a  abertura  de  um 
crédito  adicional  especial.  Os 
recursos  serão  provenientes  do 
excesso  de  arrecadação  (R$ 
30.000,00),  a  ser  liberado  pelo 
Ministério da Saúde; do superavit 
financeiro  (R$  3.213,31),  já 
liberado pelo Ministério da Saúde 
em  exercícios  anteriores;  e  da 
anulação  parcial  ou  total  de 
dotações  (R$  23.632,65)  do 
Tesouro Municipal.

Vereadores reunidos em Sessão Ordinária

Hospital

Câmara aprova verba para 
despesas na Santa Casa de 

Paraguaçu

Reunida em Sessão Ordinária na 
terça-feira  (3),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou,  em regime 
de urgência  especial,  projeto  de 
lei  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  que  dispõe  sobre 
autorização  ao  Poder  Executivo 
para  a  transposição  e 
remanejamento  de  dotações  ao 
Fundo  Municipal  de 
Saúde/Departamento  de  Saúde, 
para pagamento de despesas na 
Santa  Casa  de  Misericórdia  de 
Paraguaçu Paulista.
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Os créditos orçamentários serão 
utilizados  para  o  pagamento  de 
despesas  de  outros  serviços  de 
terceiros  pessoa  jurídica,  na 
execução  do  seguinte  objeto: 
manutenção dos Convênios 01 e 
02/2014  com  a  Santa  Casa  de 
Misericórdia  de  Paraguaçu 
Paulista. 

O  Convênio  01/2014,  aditado  o 
valor em 25 de agosto de 2015, 
se refere ao custeio/manutenção 
da  prestação  de  serviços  de 
Pronto  Atendimento  em 
Paraguaçu  Paulista;  e  Convênio 
02/2014,  aditado  o  valor  e  o 
prazo em 21 de agosto de 2015, 
se refere à prestação de serviços 
imediatos de Retaguarda Médica 
Especializada  aos  usuários  do 
SUS (Serviço Único de Saúde). 

O valor da transposição será de 
R$  300.000,00  e  do 
remanejamento  R$  782.000,00, 
perfazendo um valor total de R$ 
1.082.000,00.

Requerimento

Vereadora solicita informações 
sobre reforma do posto dos 

Correios de Roseta

Na  Sessão  Ordinária  de  terça-
feira  (3),  a  Câmara  de 
Vereadores discutiu e aprovou o 
Requerimento 111/15, de autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações sobre  a  reforma do 
prédio do posto dos Correios de 
Roseta.

No distrito de Roseta o posto dos 
Correios  atua  há  algumas 
décadas e o imóvel utilizado pela 
unidade há tempos necessita de 
ampla reforma, tendo em vista o 
estado precário que se encontra, 
causando  insegurança  à 
servidora que ali  trabalha  e  aos 
clientes. 

A  respeito  deste  assunto,  a 
vereadora  Delmira  já  havia 
solicitado reforma daquele prédio 
por  meio  da  Indicação  144,  de 
24/09/2014.

“Enquanto  residente  no  Distrito 
de  Roseta,  sou  diretamente 
cobrada pela população sobre os 
necessários  melhoramentos  do 
prédio  onde  se  localiza  o  posto 
dos  Correios,  sendo  que  as 
informações  dos 
questionamentos  apresentados 
serão transmitidos à população”, 
explicou a vereadora autora.

No  requerimento,  a  vereadora 
questiona  se  o  imóvel  será 
reformado  e  se  já  ocorreu  uma 
visita  técnica  para  avaliar  a 
situação  do  prédio  e 
levantamento  das  necessidades, 
bem  como  do  custo  financeiro; 
caso a resposta seja negativa, a 
vereadora  indaga  sobre  os 
motivos  para  a  não  realização 
desta reforma. 

A futura resposta do requerimento 
poderá ser  visualizada no link a 
seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Delmira fala sobre os Correios de Roseta

INDICAÇÕES

Na  Sessão  Ordinária  de  terça-
feira  (3)  os  vereadores 
apresentaram  12 indicações.  
Veja:

Indicação  173/2015,  de  autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura de apoio do vereador 
Ian  Salomão,  que  indica  ao 
Prefeito  Municipal  a  substituição 
do veículo utilizado pelo CAPS no 
transporte  de  pacientes  e 
servidores.

Indicação  174/2015,  de  autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  que 
indica  o  cercamento  do  imóvel 
utilizado  pelo  CAPS,  localizado 
na Vila Gammon.

Indicação  175/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
sinalização  do  cruzamento  da 
Avenida  Galdino  com  a  Rua 
Generoso Pereira da Costa.

Indicação  176/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
colocação  de  redutor  de 
velocidade  na  Avenida  Galdino, 
nas  proximidades  do  Centro  de 
Convergência.

Indicação  177/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  o 
cumprimento dos dispositivos da 
Lei  nº  2.533/07,  que  instituiu  a 
obrigatoriedade  de  cada 
proprietário  de  imóvel  urbano 
plantar  uma árvore defronte  sua 
propriedade.

Indicação  178/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao Prefeito  Municipal  que 
seja avaliada a situação de um pé 
de angico localizado na Rua dos 
Paivas, na Barra Funda.
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Indicação  179/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
instalação  de  placas  com 
sinalização de trânsito, pintura de 
faixas  para  pedestres  e  dos 
redutores de velocidade nas ruas 
do distrito de Roseta. 

Indicação  180/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  indica ao Prefeito  Municipal 
identificar  nos  postes  os  nomes 
das ruas do distrito de Roseta.

Indicação  181/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  indica ao Prefeito  Municipal 
que  a  falta  abonada  não  seja 
considerada  ausência  para  fins 
de  concessão  do  "Bônus 
Assiduidade" aos professores da 
Rede Municipal de Ensino.

Indicação  182/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  indica ao Prefeito  Municipal 
a  implantação de sinalização de 
trânsito e redutores de velocidade 
na Estrada Vicinal  Otávio  Moço, 
no perímetro urbano do distrito de 
Roseta.

Indicação  183/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
poda  de  árvores  existentes  na 
Rua José Cardoso, no distrito de 
Roseta.

Indicação  184/2015,  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
limpeza dos terrenos localizados 
nas proximidades da linha férrea, 
na Vila Prianti.

Novembro Azul

Mês será marcado por 
conscientização do câncer de 

próstata

Depois  do  Outubro  Rosa  - 
campanha  de  prevenção  e 
conscientização  contra  o  câncer 
de  mama  -,  agora  é  a  vez  do 
Novembro Azul. A campanha foca 
nos  homens  para  falar  de  um 
assunto que ainda é tratado como 
tabu por muitos: a prevenção do 
câncer de próstata. 

A  campanha  Novembro  Azul 
ganhou  força  nos  últimos  anos 
quando  o  Instituto  Lado a  Lado 
pela  Vida  lançou  ideias  de 
projetos e  ações para  incentivar 
os  homens  a  buscarem  mais 
informações  sobre  a  doença  e 
fazerem os exames de rotina, em 
parceria  com  a  Sociedade 
Brasileira de Urologia – SBU.

Estudo  realizado  este  ano  pela 
SBU  apontou  que  51%  dos 
homens  nunca  consultaram  um 
urologista.  O câncer de próstata 
tem  estimativa  de  69  mil  novos 
casos ao ano, ou seja, 7,8 novos 
casos a cada hora. A doença não 
tem prevenção,  no  entanto,  seu 
diagnóstico  precoce  é  essencial 
para o tratamento curativo. 

Ao longo do mês serão realizadas 
ações  em  todos  os  estados 
brasileiros,  que  contemplam  a 
iluminação de pontos turísticos e 
monumentos,  palestras 
informativas  para  leigos, 
intervenções em locais de grande 
circulação, além do VIII Fórum de 
Políticas  Públicas  e  Saúde  do 
Homem,  que  será  realizado  no 
dia  17  de  novembro  -  Dia 
Nacional de Combate ao Câncer 
de  Próstata  -  na  Câmara  dos 
Deputados, em Brasília.

Em  nossa  cidade,  a  Prefeitura 
Municipal  e  o  Departamento  de 
Saúde  marcam  este  mês  com 
várias  ações  visando  à 
conscientização,  para  que  o 
maior  número  de  homens 
paraguaçuenses  se 
conscientizem da importância de 
se cuidar e realizar o exame. 

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista  apoia  esta 
relevante iniciativa e, como forma 
de  colaborar  com  o 
Departamento  de  Saúde,  irá 
realizar  inserções  informativas 
durante  toda  a  programação  da 
Radiativa  FM,  neste  mês 
denominado Novembro Azul.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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